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Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e doze, às 17h15min horas na sala nº. 1 

144 da ESAG reuniu-se extraordinariamente o Departamento de Administração Empresarial 2 

da ESAG, com as seguintes presenças: André Luiz Campos de Andrade, Adrian Sanches 3 

Abraham, Carlos Roberto De Rolt, Clerilei A. Bier, Dannyela da Cunha Lemos, Eduardo 4 

Jara, Eduardo Trauer, Everton Luis Pellizzaro de L. Cancellier, Fábio Pugliesi, Felipe 5 

Eugênio Gontijo, Francisco de Resende Baima, Giselle M. Kersten, Graziela D. Alperstedt, 6 

Isabela Regina F. Muller, Jane Iara P. da Costa, José Luiz Fonseca, João Zaleski, Julíbio D. 7 

Ardigo, Júlio da Silva Dias, Leandro da C. Schmitz, Lucas da Rocha, Luis G. M. Monteiro, 8 

Luiz Felipe Pereira, Marcelo R. Martins, Nério Amboni, Omar Said Omar, Pierry Teza, Rafael 9 

Tezza, Ricardo Kenji e Thiago Bratti Schmidt. Ausências justificadas: Denise Pinheiro, 10 

Fabiano M. Raupp, Jovane Medina, Maria Cristina F. Alves Zambon, Mário César B. 11 

Moraes, Marli Dias de Souza Pinto, Paulo Henrique Simon, Sérgio Bittencourt e Taís 12 

Baumgarten Carvalho. À disposição: Marcus Tomasi e Raimundo Zumblick. Licença: 13 

Janaína Schmitz Ausentes: Alberto R. Junior, Carlos Eduardo F. da Cunha, Maria 14 

Aparecida Pascale, Octavio Renê Lebarbenchon Neto, Paulo Sérgio de M. Bastos, Reinaldo 15 

de Almeida Coelho e Ruth F. R. Rossi. 1. Ata da Reunião Anterior. Colocada em discussão 16 

a ata foi aprovada por unanimidade. 2. Inclusão em Pauta: a) Relatório parcial de projeto 17 

de pesquisa. Projeto de Pesquisa "O ensino de administração: um olhar sobre as formas de 18 

gestão" - Coordenador: professor José Luiz Fonseca da Silva Filho; Relatora Profª Isabela 19 

Fornari Müller. b) Relatório final de projeto de pesquisa. Projeto de Pesquisa "O ensino 20 

de administração: um olhar sobre as formas de gestão" - Coordenador: professor José Luiz 21 

Fonseca da Silva Filho; Relatora Profª Isabela Fornari Müller. c) PRODIP do Prof.º Filipe 22 

Eugênio Gontijo . Artigos “Eficiência Energética No Processo Industrial De Secagem Com 23 

O Uso De Inversores De Frequência” E “Modelo De Aplicação De Logística Reversa 24 

Integrado Ao Ecodesign”– no XXXII ENEGEPE. O evento ocorrerá de 15 a 18 de outubro de 25 

2012, em Bento Gonçalves/RS. Tal evento é classificado pelo Qualis da CAPES - Relatora 26 

Prof.ª Isabela Regina Fornari Müller. 3. Progressão por Desempenho/ setembro 2012. 27 

Solicitação dos professores: Carlos Eduardo F. da Cunha, Dannyela da Cunha Lemos, 28 

Everton Luis P. L. Cancellier, Fabiano Maury Raupp, Isabela Regina Fornari Müller, José 29 

Luiz Fonseca Silva Filho, Jovane Medina Azevedo, Luis Gonzaga M. Monteiro, Marcus 30 

Tomasi, Maria Aparecida Pascale. Relatora: Profª Isabela Regina Fornari Müller. O parecer 31 

da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 4. 32 

Solicitação de afastamento integral para Qualificação Docente (Plano Institucional 33 

Qualificação Docente). Interessada: Profª Dannyela de C. Lemos - Relatora: Profª Isabela 34 

Regina Fornari Müller. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, 35 

sendo aprovado por unanimidade. 5. Solicitação de afastamento temporário para 36 
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participação com apresentação de artigo no Congresso Internacional de 1 

Conhecimento e Inovação (CiKi), que acontecerá na cidade de Madri/Espanha no 2 

período de 24 de setembro a 04 de outubro do corrente ano. Interessados: Profª Isabela 3 

Regina Fornari Müller, Profº Pierry Teza e Profº Omar Omar - Relatora: Profª Jane Pereira 4 

da Costa. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado 5 

por unanimidade. 6. Revalidação de Diploma de Graduação da Universidade de Buenos 6 

Aires. Interessado: Sebastian Herman Pinosa. Relator: Profº Nério Amboni. Após a análise 7 

das diretrizes, resoluções e da comparação de conteúdos e ementas, o relator observou 8 

grande déficit de horas em relação às categorias presentes no currículo adotado pelo DAE, 9 

embora ocorra crédito em algumas destas categorias. Neste sentindo, por não haver 10 

equivalência entre os cursos não há como validar o título solicitado. O professor Nério 11 

explicou as fases de análise que este tipo de processo envolve. Aquele que necessitar 12 

analisar um próximo pedido de validação poderá usar o modelo e estrutura criados neste 13 

processo de relato. Para a Prof.ª Clerilei, a Pró-reitoria de Ensino deveria realizar um crivo 14 

nos processos desta espécie antes de repassar todo o trabalho para o relator. O Prof. 15 

Adrián questionou ainda se há, na Reitoria, que recebe o requerimento, algum tipo de 16 

confirmação ou conferência da veracidade da documentação e da autenticidade das cópias 17 

apresentadas pelo solicitante. O Relator, Prof. Nério, esclareceu que não. Diante disso, o 18 

Prof. Adrián pediu expressamente para constar em ata que a confirmação ou conferência de 19 

autenticidade é trabalho do órgão que recebe e prepara o processo, a Reitoria, podendo ter 20 

sido o caso de devolver o mesmo para que a Reitoria confira e confirme a veracidade dos 21 

documentos e a autenticidade das eventuais cópias apresentadas. A Prof.ª Isabela 22 

agradeceu a contribuição dos professores e o empenho do professor Nério no relato deste 23 

extenso processo. O parecer do relator pelo indeferimento foi colocado em discussão, sendo 24 

aprovado por unanimidade. 7. Relatório parcial de projeto de pesquisa. Projeto de 25 

Pesquisa "O ensino de administração: um olhar sobre as formas de gestão" - 26 

Coordenador: professor José Luiz Fonseca da Silva Filho; Relator Profº Nério Amboni. O 27 

parecer do relator pela diligência foi colocado em discussão, sendo aprovado por 28 

unanimidade. 8. Relatório final de projeto de pesquisa. Projeto de Pesquisa "O ensino 29 

de administração: um olhar sobre as formas de gestão" - Coordenador: professor José 30 

Luiz Fonseca da Silva Filho; Relator Profº Nério Amboni. O parecer do relator pela diligência 31 

foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 9. PRODIP do Prof.º Filipe 32 

Eugênio Gontijo. Artigos “Eficiência Energética No Processo Industrial De Secagem Com O 33 

Uso De Inversores De Frequência” E “Modelo De Aplicação De Logística Reversa Integrado 34 

Ao Ecodesign”– no XXXII ENEGEPE. O evento ocorrerá de 15 a 18 de outubro de 2012, em 35 

Bento Gonçalves/RS. Tal evento é classificado pelo Qualis da CAPES - Relatora Prof.ª 36 
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Isabela Regina Fornari Müller. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em 1 

discussão, sendo aprovado por unanimidade. 10. Outros Assuntos: a) PMO. A professora 2 

Clerilei manifestou sua preocupação com o projeto PMO em função do afastamento do Prof. 3 

Leandro para capacitação. A prof.ª Clerilei não concorda com a possibilidade de finalização 4 

do projeto. Relembra da época em que estava Coordenadora de Extensão e que este 5 

projeto iniciou como parceria entre a prefeitura municipal e a ESAG , tendo como 6 

intermediador da parceria o Prof. Carlos De Rolt. Em princípio o projeto envolveria a 7 

participação de mestrando que colaborariam com as demandas dos órgãos públicos, a 8 

realização de estágios por alunos da Administração Pública e a oportunidade de aplicação 9 

prática do conhecimento teórico. Este projeto foi institucionalizado na forma de projeto de 10 

extensão, envolvendo cerca de dez bolsas, e já movimentou aproximadamente dezoito 11 

milhões de reais neste seu período de atividades e projetos realizados até hoje. A 12 

professora Clerilei manifesta seu sentimento de vergonha pela possibilidade de perder um 13 

projeto tão significativo após tanto esforço por parte dos envolvidos. Trata-se de um projeto 14 

institucional que não pode ser perdido. O professor De Rolt, primeiramente manifestando 15 

sua alegria em rever os colegas após certo período afastado do DAE. Afirma que todas as 16 

esferas envolvem projetos e que o convênio promoveu expressiva captação de recursos 17 

para diversos órgãos, além da capacitação de qualidade de diversas pessoas. Segundo o 18 

Prof. De Rolt, o projeto inspirou uma lei que prevê a criação de uma rede de PMOs, sendo 19 

assim, a ESAG não pode perder o espaço que conquistou neste futuro cenário. O Prof. 20 

Everton considera uma ótima iniciativa e serviço à sociedade, mas, considera que acaba 21 

sobrecarregando o professor responsável sem a devida compensação. Ao final desta 22 

discussão produtiva o professor Carlso De Rolt deixou seu nome a disposição para assumir 23 

o projeto PMO da ESAG. b) Apresentação da Ferramenta Polvo. Atendendo prontamente 24 

ao convite realizado pelo Departamento, o Profº Julíbio Ardigo realizou uma apresentação 25 

do sistema Polvo para os professores presentes. Informou inicialmente a função da 26 

ferramenta, seu conceito e interface. Posteriormente explicou o funcionamento das 27 

atividades mais habitualmente realizadas, além disso, informando as possibilidades de um 28 

uso um pouco mais avançado das ferramentas. A professora Isabela agradeceu em nome 29 

do Departamento reconhecendo que podemos utilizar melhor esta pertinente ferramenta. c) 30 

Evento do CRA: Adm. Fórum.  A Prof.ª Isabela convida todos os professores da casa a 31 

participar do evento Adm Fórum. Com realização do CRA-SC e apoio da ESAG, este evento 32 

contará com excelentes palestras, além da apresentação dos resultados da pesquisa 33 

coordenada pelo Prof. Nério, atendendo uma encomenda do CRA-SC, sobre o perfil do 34 

profissional da administração em nosso estado. Informa ainda que o evento oferece 35 

inscrição gratuita para os professores da ESAG. Nada mais havendo a tratar, foi a presente 36 
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reunião encerrada, da qual eu Thiago Bratti Schmidt, funcionário do Departamento de 1 

Administração Empresarial lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será assinada por 2 

todos os presentes. Florianópolis, 28 de agosto de 2012. 3 

 


